
 

  
     
 

 

 
   

 
 

   
 

 
  

Betrifft:  Kosten neue Ampelanlage  Rainergasse  

Die unterzeichnenden Bezirksräte Mag. Philipp Meisel und Mag. Johannes Pasquali 
der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 14. Dezember 2023 
folgende 

ANFRAGE  

Wie hoch waren die Kosten für die Errichtung der neuen Ampelanlage in der 
Rainergasse? 

Wie hoch sind die laufenden Betriebskosten für die neue Ampelanlage in der 
Rainergasse? 

Wer trägt sowohl die Errichtungs- als auch die laufenden Betriebskosten? 
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